

Ecobank Guinée met 66 logements modernes à la disposition de ses travailleurs

La cité Ecobank, située au quartier Keitaya dans la commune urbaine de Dubréka, a été inaugurée ce samedi 10 février 2024. Cette cérémonie inaugurale a été marquée par la remise des clés aux familles bénéficiaires en présence des autorités locales et des responsables de la banque panafricaine Ecobank Guinée. Cette cité de 66 logements modernes, financés par la société Ecobank Guinée, est bâtie sur une surface de 23 mille mètres carrés.

Avec pour maître d'ouvrage la coopérative Ecobank, la réalisation de ces 66 logements destinés aux travailleurs est dans une vocation déjà inscrite par les responsables de cette banque : celle de doter chaque travailleur d'une maison. D'où le slogan « un ecobankier, un toit ». Cette cité dispose de toutes les commodités car elle est composée de 22 villas du type F3, de 29 villas du type F4, de 15 duplex du type F5, des voiries, des réseaux d'eau, d'électricité, d'assainissement, de voiries secondaires, de trottoirs et d'éclairage public ainsi que d'espaces verts.

A cet effet, la représentante du Directeur Général d'Ecobank Guinée, Madame Corine Kourouma, explique que ce programme « a été une réflexion, une ambition, un souhait, un rêve pour le directeur général d'Ecobank Guinée et qui a traduit un projet immobilier ce bijou en faveur des employés d'Ecobank Guinée. Cette initiative s'inscrit également dans le cadre de notre politique d'attractivité, de fidélisation, de rétention des employés et renforcer notre marque employeur. Cet événement revêt d'une importance particulière marquant l'aboutissement d'un projet remarquable permettant à chaque employé bénéficiaire de vivre dignement chez lui et profiter de cet immense bonheur avec sa famille ».

Poursuivant, elle rappelle que « la construction de cette cité témoigne de notre volonté constante d'offrir à nos employés un environnement de vie animé sur des valeurs d'épanouissement et de soutien matériels. » Avec pour slogan « un ecobankier, un toit », « Nous espérons et nous avons le souhait de continuer ce projet pour d'autres Ecobankiers. »

Le Syndicat des travailleurs de l'entreprise, en plus de se réjouir de ces logements mis à leur disposition, a plaidé pour la cause des travailleurs en affirmant ceci : « la construction d'une clôture globale de la cité dans le but de mieux sécuriser les lieux ainsi que nos familles », souligne Mamadou Saliou Camara.

Mariama Yèbhè Barry, bénéficiaire, déclare : « Je suis très contente, honorée aujourd'hui j'ai la clé de ma maison et c'est une satisfaction immense. C'est l'occasion pour moi de remercier toute la direction générale d'Ecobank Guinée pour ce geste à notre endroit en tant qu'employés. »

Ces travaux de construction de ces 66 logements ont été réalisés par une main-d'œuvre purement locale. C'est pourquoi, Maître Jean Alfred Mathos, notaire conseiller du promoteur qui est la société Aguiopro S.A. ayant effectué ces travaux, salue cette initiative : « Tous les corps de métier qui ont travaillé sur ce chantier sont des Guinéens. C'est une initiative qu'il faut saluer car l'État, qui est le plus détenteur des terres, peut mettre des mécanismes en place pour que chaque Guinéen puisse avoir un logement. » Les autorités locales, dont la cheffe de quartier de Keitaya, Madame Fatoumata Keita, et le conseiller communal à la mairie de Dubréka, Aboubacar Kanfory Sylla, ont tous apprécié la qualité de l'ouvrage dans leur localité. « C'est une bonne initiative de construire des cités pour permettre à tous les Guinéens d'être logés décemment. Nous sommes vraiment contents que cette cité soit érigée dans mon quartier », se réjouit Madame Fatoumata Keita.

Pour finir, les autorités locales, les responsables d'Ecobank et les autres invités ont procédé à une visite guidée des logements pour apprécier de plus près la qualité des infrastructures. Une photo de famille et un cocktail ont été offerts pour immortaliser ce moment dans une ambiance de joie et de satisfaction.

